
Protokoll 
Datum 04.07.2023 

Beginn 18:20 

Ende 19:40 

Anwesenheit 
Franziska A. Nina S. Jessica B. Marie E. Ija F. 

x  x   x  x  x 

Adrian G. Simon G. Maya H. Susan M. Christopher O. 

 x x   x  x x  

Irene P. Max R. Jannik B Bastian W. Moritz R. 

x   x x   x x  

Andre S. Jean-Marc S. Carina S.   

x  x   x     

      
 Schriftführer: Franziska 

            

Gäste / Interessierte 
          

Tagesordnung Beschlüsse / To-Do's 
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Protokoll  

Protokoll vom 13.06.23 
Anmerkungen werden von Franzi an Irene weitergegeben 
 
Protokoll vom 27.06.23 
Keine Anmerkungen 

Ohne Gegenstimmen 
angenommen 
 
Ohne Gegenstimmen 
angenommen 
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Sommerfest Nachbesprechung 

Grill:  
- laut Marie nicht gut, Heizstreifen gingen nicht alle an 
- Vorschlag von Marie: 3 Leute in die Schicht einteilen, 

nicht nur 2 
- Mengenänderungen: Fleisch ok, Vegan ok aber wenn 

möglich eine Sorte, Käse weniger: Menge die übrig 
blieb ca 1/3 

Allgemein:  
- Anton: Bierwagen top, teilweise stressig ist aber 

normal; Betrunkene anstrengend aber auch normal 
- Vorschlag von Anton: Schichten länger nicht nur eine 

Stunde 
- Simon: Fachschafter:innen generell 2 Schichten (also 

2 Stunden), Mitarbeiter:innen /Professor:innen nur 
eine Stunde 

- Marie definiert AK [1] neu: sie koordiniert Aufgaben 
und organisiert nicht das ganze Fest 

- Franzi: Probleme mit AK [1], Leute haben nicht 
geantwortet 

- Klare Kommunikation: in AK [1]  Gruppenchat 
kommunizieren, Antworten! Leuten nicht nur privat 
schreiben 

 
 
Grill kaufen: Marie 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vorschlag wird 
angenommen 
 
 
 
 
 
 
 
 



- Vorschlag von Irene: AK [1] Mitglieder Anzahl 
reduzieren, damit klar ist, dass diese Leute nur für 
Organisation zuständig sind 

- Irene Fazit zu AK [1]: ist ja noch recht neu, aber 
Verbesserungen gab es ja schon (Absolventenfeier zu 
Sommerfest); Trotzdem Überlegung ob AKs doch 
wieder abgeschafft werden 

- Jean-Marc: keine Verkleinerung der AKs [1] 
- Marie: ja AK [1] ist noch ein Test und muss noch 

verbessert werden, waren jedes Mal unterschiedliche 
Problemstellungen (Absolventenfeier, Sommerfest) 
WICHTIG: AK [1] hat Grundverantwortung aber nur 
organisatorisch, jeder soll mithelfen! 

- Jannik: Deadlines verwenden! 
- WICHTIG: Bändchen für Fachschaftler:innen kosten fix 

10€ aber müssen Pfand zahlen  
- Verbesserung für To Do Liste: Einladung Nachbarn (2-

3 Wochen vorher); Schicht für Schnaps; Bierbänke 
beim Asta bestellen (4 Wochen vorher); 
Zufahrtsgenehmigung bei Gebäudemanagement 
einholen 

- Vorschlag von Simon: für Gießhaus Lichtanlage 
ausleihen; entweder bei der Medienausleihe, DJ oder 
Firma „Auditiv“ 

- WICHTIG: Kabel richtig abdecken und verlegen; 
Rohrleitung für Abfluss muss auch richtig abgedeckt 
werden und einen lange Abwasserschlauch 

 
 
 

- „Umgang mit Betrunkenen“-Merkblatt 
- WICHTIG: letzte Schicht baut den Stand ab, komplett! 
- Schlüssellagerung: Schwierigkeit die Person zu 

erreichen wegen schlechtem Netz, Vorschlag: Walkie-
Talkies 

 
 

- Sauberkeit: Schnapsbecher nicht aus Plastik 
 
 

- Raucherkonzept: Aschenbecher aufstellen (in den 
Leitfaden schreiben), Abstand von den Ständen: 
Schild aufstellen 

- Andre Vorschlag: Bei Verkaufsständen immer wieder 
überprüfen, ob genug „Material“ zum Verkauf da ist, 
ggf. für Verkaufenden holen 
 

 
 
 
 
 
 
 
Fazit AK: wird beibehalten 
und bleibt bei gleicher 
Anzahl (4-5 Personen) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nachfrage nach 
Kabelmatten beim ASTA 
[2]: Anton 
Abwasserschlauch bei 
Hausmeisterrei abgeben: 
Andre 
Merkblatt erstellen: Franzi 
 
Walkie-Talkies kaufen 1 
pro Stand (4-5 Stück): 
Andre redet mit Olli 
 
 
Mehrwegbecher kaufen: 
Jean-Marc, Jessi 
 
Schild/Piktogramm 
erstellen: Franzi 
 
Angenommen: In Leitfaden 
integrieren 
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Nächstes Treffen 

01.08.2023 18:00 Uhr 
 



Fußnoten: [1]: AK: Arbeitskreis  

  [2]: ASTA 
Allgemeiner 
Studierendenausschuss   

       

     

      

      

       
 


